



Conferencia de Rodríguez Ibarra en la Usal

SALAMANCA. El ex presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, participó ayer en el seminario de Traducción Jurídica que la Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Salamanca puso en marcha el pasado lunes. El antiguo mandatario político pronunció una conferencia en el salón de actos del centro en la que abordó las características del lenguaje político. El programa de la facultad de la Usal continuará hasta el viernes, con la participación de varios expertos. ■

